

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR

L'audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle

Institut Composante	Institut Environnement, Territoire et Politiques publiques (IETP) IUT BESANCON-VESOUL
Section CNU Corps Numéro national du poste	05 - Sciences économiques MCF Création de poste – Dole SD
Numéro ODYSSEE	261370
Laboratoire / type Profil pour publication	Centre de REcherche sur les Stratégies Economiques (CRESE, UR 3190) Sciences économiques / Économétrie
Job profile	While developing the newly created Data Science department at the IUT, we are recruiting an Associate Professor to teach economics, management, and statistics applied to business data. The teaching will take place in Dole, and the person will be affiliated with the CRESE laboratory in Besançon.

Profil enseignement	L'IUT de Besançon-Vesoul propose depuis septembre 2023 un Bachelor Universitaire de Technologie en Science des Données (B.U.T. SD) sur le site universitaire de Dole. L'économie et la gestion sont au cœur des problématiques de pilotage sur lesquelles œuvre le département SD à travers son parcours Visualisation et Conception d'outils décisionnels. Dans le cadre de leur formation, les étudiants et les étudiantes doivent comprendre les politiques économiques et connaître les bases des outils de pilotage afin de contextualiser leurs données et valoriser leurs productions. De ce fait, nous recrutons, pour accompagner l'équipe en place, une enseignante-chercheuse ou un enseignant-chercheur, pour intervenir sur (au travers de Cours Magistraux, Travaux Dirigés et Travaux Pratiques) des enseignements d'économie, de gestion et d'application des statistiques aux données économiques et données d'entreprise. La personne recrutée pourra être amenée à intervenir sur des enseignements autour de la compréhension des données d'entreprises, l'intégration d'outils de pilotage et la construction d'indicateurs économiques. Elle viendra également renforcer l'équipe sur des enseignements de statistique à destination des étudiants, notamment statistique exploratoire, statistique inférentielle... Une expérience significative dans l'enseignement des statistiques appliquées à l'économie et la gestion ou en économétrie sera un atout. Dans le contexte d'une coloration des enseignements autour de l'environnement et de l'énergie, une sensibilité autour des questions environnementales sera appréciée.
----------------------------	---

	Outre les activités d'enseignement, la personne recrutée participera également à la vie du département, à l'animation pédagogique (Journées Portes Ouvertes, Forums, Parcoursup...), en assistant aux réunions, participant aux examens et jurys et suivis de stages ou d'alternances. A moyen terme, la personne recrutée devra s'impliquer dans des responsabilités administratives (direction des études, chef de département...) au sein de l'équipe pédagogique.
Contact(s)	Nom, Prénom : FRAMBOURG Cédric Fonction : Chef du département Science des données Téléphone : 03 81 66 68 00 Mail : cedric.frambourg@univ-fcomte.fr
Profil recherche  HR EXCELLENCE IN RESEARCH	Le candidat ou la candidate devra avoir démontré des compétences solides en économétrie appliquée, avec des travaux qui s'inscrivent dans les thématiques d'un ou plusieurs axes de recherche du CRESE. Ces axes principaux sont : • Contrats, marchés et régulation • Décisions individuelles et collectives • Finance, banque et macroéconomie Deux thématiques transversales complètent ces axes : • Enjeux et défis économiques environnementaux • Évaluation des politiques publiques <i>L'université Marie et Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en œuvre la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs</i>
Contact(s)	Nom, Prénom : COCHARD François Fonction : PR, Responsable de l'axe décisions individuelles et collectives Téléphone : +33(0)3 81 66 67 76 Mail : francois.cochard@umlp.fr



PROCÉDURE DE DÉPÔT DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Il vous est demandé de suivre **impérativement** les recommandations ci-après pour un traitement optimal de votre dossier de candidature.

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures.

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère de l'enseignement supérieur (ODYSSEE) **entre le mardi 3 mars 2026 (10h00) et le vendredi 3 avril 2026 (16h00).**

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n'a pas été transmis ou s'avère incomplet sera déclaré irrecevable.

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation en vigueur :

(cf. [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences](#)

ou [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des professeurs des universités](#)

DESCRIPTION JOB CREATION

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation

Institut Composante	IETP IUT BESANCON-VESOUL
Section CNU	05 Sciences économiques
Corps	MCF (associate Professor)
Numéro national du poste	CREATION
Numéro ODYSSEE	261370
Laboratory / type	CRESE <i>UR 3190</i>
Job profil	Economics / Econometrics

Teaching activities	Since September 2023, the IUT of Besançon-Vesoul has been offering a Bachelor in Data Science at the university site in Dole. Economics and management are at the heart of the steering issues addressed by the SD department through its Visualization and Decision-Making Tools Design program. As part of their training, students must understand economic policies and be familiar with the basics of management tools to contextualize their data and enhance their outputs. Therefore, we are recruiting a associate professor to support the existing team, to teach courses in economics, management, and the application of statistics to economic data and business data. The recruited person may be required to teach courses on understanding business data, integrating management tools, and constructing economic indicators. The person will also strengthen the team in teaching statistics to students, particularly exploratory statistics, inferential statistics, etc. The recruited person will have significant experience in teaching statistics applied to economics and management or econometrics. In the context of integrating environmental and energy-related topics into the curriculum, an awareness of environmental issues will be appreciated. In addition to teaching activities, the successful candidate will also participate in departmental life and educational events (open days, forums, Parcoursup, etc.), attending meetings, participating in exams and juries, and monitoring internships and work-study programs. In the medium term, the successful candidate will be expected to take on administrative responsibilities (director of studies, head of department, etc.) within the teaching team.
----------------------------	---

Contact(s)	Nom, Prénom : FRAMBOURG Cédric Fonction : Chef du département Science des données Téléphone : +33(0)3 81 66 68 00 Mail : cedric.frambourg@univ-fcomte.fr
Research activities  HR EXCELLENCE IN RESEARCH	The candidate must have demonstrated strong skills in applied econometrics, with research that falls within one or more of CRESE's research areas. The main research areas are: • Contracts, markets, and regulation • Individual and collective decision-making • Finance, banking, and macroeconomics Two transversal themes complement these areas: • Economic and environmental challenges • Evaluation of public policies <i>Marie and Louis Pasteur University is an HRS4R-certified institution. As such, it implements the European human resources strategy for researchers.</i>
Contact(s)	Nom, Prénom : COCHARD François Fonction : PR, Responsable de l'axe décisions individuelles et collectives Téléphone : +33(0)3 81 66 67 76 Mail : francois.cochard@umlp.fr